

Denuncian continuo asalto israelí a la mezquita de Al-Aqsa



Las provocaciones de los sionistas presagian consecuencias catastróficas que incluirán los territorios ocupados y quizás la región. (Foto:PL)

Ramala, 19 may (RHC) El Consejo de Cooperación del Golfo (CCG), Yemen, Arabia Saudita y Türkiye denunciaron este viernes el continuo asalto de colonos y fuerzas israelíes a la mezquita de Al-Aqsa, ubicada en la zona ocupada de Jerusalén Este.

El secretario general del CCG para los Estados Árabes del Golfo, Muhammad Al-Budaiwi, condenó la irrupción al sagrado recinto por un miembro del gobierno israelí, representantes de la Knesset y extremistas, bajo la protección de la policía.

La autoridad indicó que tal violación constituye una escalada peligrosa y enfatizó en la necesidad de poner fin urgentemente a la persistente imprudencia israelí en los territorios palestinos.

En este sentido, destacó la importancia de apoyar todos los esfuerzos regionales e internacionales para avanzar en el proceso de paz en el Medio Oriente.

Al mismo tiempo, reafirmó las posiciones firmes de los estados del CCG hacia el tema palestino como la primera cuestión de árabes y musulmanes; y su apoyo al establecimiento de un estado independiente con Jerusalén Este como su capital.

En este contexto, la cancillería de Yemen puntualizó que las provocaciones de los sionistas presagian consecuencias catastróficas que incluirán los territorios ocupados y quizás la región.

Consideró que Israel no detendrá su maldad y agresión contra el pueblo palestino excepto con una fuerte respuesta disuasoria y «la ecuación de confrontar fuerza con fuerza».

El ministerio de Relaciones Exteriores de Yemen pidió a la próxima cumbre árabe adoptar una postura firme frente a las violaciones israelíes, activar la acción conjunta y utilizar los medios económicos, políticos y diplomáticos disponibles para apoyar al pueblo palestino.

A propósito, la diplomacia de Arabia Saudita reafirmó el rechazo categórico a tales acciones de provocación de Tel Aviv, así como su apoyo a todos los esfuerzos encaminados a alcanzar una solución justa y global a la cuestión palestina.

En esta línea, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Türkiye repudió enérgicamente el reciente asalto a la mezquita Al-Aqsa por parte de grupos judíos fanáticos bajo protección policial y sus intentos de realizar oraciones en esta área.

A través de un comunicado, Ankara instó al gobierno ultraderechista de Israel a no permitir tales acciones provocativas.

Estas expresiones de solidaridad hacia palestina acompañan las declaraciones anteriores de la Liga Árabe, Jordania, Egipto, Emiratos Árabes Unidos y líderes religiosos en Líbano.

Cientos de colonos israelíes entraron ayer a la fuerza en la bendita mezquita, en la preparación del 56 aniversario de la ocupación de Jerusalén Este junto con su provocativa marcha de la bandera por la Ciudad Vieja de Jerusalén. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/323075-denuncian-continuo-asalto-israeli-a-la-mezquita-de-al-aqsa>



Radio Habana Cuba